



## **CALAIS : MANIFESTATION TRANSNATIONALE POUR LA LIBERTE DE CIRCULATION**

Nous appelons à une manifestation transnationale à Calais le Samedi 27 juin.

Cette manifestation appelle à la liberté de circulation et à l'abolition des contrôles migratoires

Entre 800 et 1000 migrants sont présents en permanence à Calais, essayant de traverser la Manche, subissant un acharnement policier constant.

Ces migrants sont persécutés parce qu'ils n'ont pas les bons papiers, ou, dans la plupart des cas, pas de papiers du tout, parce qu'ils sont « sans-papiers ».

Les sans-papiers de Calais ne sont que la partie visible de l'iceberg : on estime à 200.000 leur nombre en France, 1 million en Angleterre et combien de millions dans toute l'Europe ?

Tous les sans-papiers sont confrontés aux mêmes défis : vivre et travailler sans être exploités, persécutés et sans craindre ni arrestation ni expulsion.

Le réseau No Border réclame un monde sans papiers, où chacun peut vivre là où il l'a choisi.

Le trajet de la manifestation est l'inverse de la route que prennent les migrants chaque jour, depuis Coquelles où ils sont retenus, jusqu'au Phare de Calais où a lieu la distribution de nourriture journalière.

Nous appelons tout individu et tout groupe luttant pour le droit des migrants à signer cet appel et à participer à cette manifestation.

**Cette manifestation fait partie du camp No Border ayant lieu à Calais du 23 au 29 juin 2009**

**Rendez-vous à 10h au Phare de Calais, Boulevard des Alliés – samedi 27 juin 2009.**

site web : <http://calaisnoborder.eu.org>

contact : [contact@calaisnoborder.eu.org](mailto:contact@calaisnoborder.eu.org)